
Conseil d'école du 19 Octobre 2017  à MIRAMONT-Latour 

RPI Miramont-Latour, Goutz et Céran 

 

Présents (es) : 

DUCUING Muriel : Directrice école CERAN / Enseignante - C.M.1. et C.M.2. 

BOURREC Brune : Directrice école GOUTZ / Enseignante C.E.2.  C.M.1 

WYDLER Marie : Directrice école MIRAMONT-LATOUR / Enseignante - Maternelle 

NEVEU Françoise : Enseignante - C.P./CE1 

CONDOM France / représentante de la Direction Départementale de l’Education Nationale  

BOUCHARD François : Président du Syndicat Intercommunal d’Intérêt Scolaire de Miramont-Latour 

DE LARY Patrick : maire de MIRAMONT-LATOUR 

LABORDE Eric : maire de GOUTZ 

LINARES Cédric : Délégué - Maternelle  

BLASQUEZ Valérie : Déléguée - C.P. / CE1 

DUGROS Karine : Suppléante C.P. / CE1 

CASTERA Laetitia : Suppléante C.M.1. et C.M.2. 

 

Excusés : 

MARQUE Alain : Inspecteur de l’Académie du Gers de l’Education Nationale - Circonscription AUCH Est  

CAUBET Pierre : maire de LALANNE 

GABASSI Béatrice: Déléguée – C.M.1. et C.M.2. 

 

1 – EFFECTIFS 

- TPS : dès décembre (6)      PS : 5       MS : 7         GS : 5 

- CP : 10        CE1 : 5 + 1 

- CE2 :10 CM1 : 6 

- CM1 : 6   CM2 : 14 

 

 

2 – FREQUENTATION SCOLAIRE 

Le RPI ne présente pas de souci de fréquentation scolaire. Les absences des élèves sont justifiées et 

dues à la maladie. 

  

4 PROJET 

4.1 Projet de l’Ecole (pour les trois prochaines années scolaires) 

Nous sommes arrivés au terme des 3 années de notre projet d’école  « Comment aider les enfants à se 

positionner dans leur rôle et leur statut d’élèves ? » . Le bilan des actions menées au sein des 3 écoles 

est positif. Les élèves ont manifesté, lors des sorties, un bon esprit d’équipe. Ils sont devenus familiers 

avec le tutorat et ont plus de facilité à utiliser la coopération pour résoudre des problèmes. Des projets 

motivants favorisant l’implication des élèves continuent à être proposés.  

La situation instable de notre RPI nous a amené à demander un délai de réflexion dans l’écriture d’un 

nouveau projet d’Ecole.  

  

4. 2 Projets du RPI 

Comme tous les ans, les élèves se retrouveront à Miramont-Latour pour fêter Noël. Au programme : 

chants, repas, spectacle des enfants et bal !  

 

4.3 Projets des classes :  

MIRAMONT-LATOUR 

Après avoir décoré leur école en s’inspirant d’œuvres d’art contemporain, les enfants ont vu débarquer 

des trolls de Scandinavie ! Pendant la semaine du goût, chaque jour ils ont trouvé un petit personnage 



offrant une chose à déguster.  Les deux classes sont parties à la chasse aux trolls dans la forêt (balade 

gustative) puis à Auch. Les enfants sont allés au marché pour leur acheter des choses à manger puis au 

restaurant déguster un buffet sur le thème de la forêt enchantée, écouter des histoires d’ogres, de 

lutins… Une petite exposition sera proposée en fin de période pour présenter aux familles les 

productions réalisées.  

  

GOUTZ et CERAN 

Théâtre : Les élèves sont allés au théâtre dans le cadre d’une animation proposée par L’OCCE (Office 

central de la coopération à l’école).   

Jardin : Les élèves se sont engagés cette année dans un projet perma-culture (toujours proposé par 

l’OCCE) en liaison avec les TAP. Des jardins ont été mis en place à Goutz et céran. Les élèves font leur 

compost (éco-citoyenneté). Ils ont été reçus chez Stéphanie Lafforgue, productrice de légumes 

biologiques et ont réalisé des ateliers « plantation semis ». Ils ont encore visité Trigone + le centre 

d’enfouissement de Pavie. Les 2 classes étudient la possibilité d’organiser une « fête des jardins ». 

 Cinéma : 3 sorties cinéma sont prévues (ciné 32). 

 Usep : Les 2 classes reconduisent les rencontres sportives de l’USEP avec l’école de St Clar.  

 

5 COOPERATIVE SCOLAIRE 

Les écoles du RPI ont chacune une coopérative scolaire. Elle permet de financer l’achat de petites 

fournitures, de matériel, la participation aux activités culturelles et les déplacements en bus. 

Elle est gérée par les maîtresses et affiliée à un organisme départemental qui regroupe et contrôle les 

coopératives scolaires : l’OCCE. 

Les projets réalisés sont souvent très coûteux. Nous remercions les parents pour leur soutien ainsi que 

l’APE pour son aide précieuse et ses dons généreux. 

  

6 QUESTIONS MATERIELLES 

Miramont/Goutz : Pas de demande particulière.  

Céran : les problèmes  au niveau du copieur perdurent.   

Il n’y a pas de chauffage dans le hall d’entrée (le radiateur installé l’année dernière n’était pas adapté et 

a été retiré), il est urgent de trouver une solution.  

 

 

7 QUESTIONS DIVERSES 

7.1 Avenir du regroupement pédagogique (R.P.I.) 

A ce jour, nous n’avons aucune décision officielle quant à l’avenir du RPI. Aux vues des effectifs, il 

semble logique de voir une classe fermer à la rentrée 2018.  

 

7.2 Remerciements APE 

L’équipe enseignante tient à remercier l’Association des Parents d’Elèves pour son dynamisme et son 

soutien dans les projets. 


